



An den Vorsitzenden des Ortsbeirats Delkenheim
Herrn Dr. Wittkowski

Wiesbaden, den 18.06.2021

Antrag der SPD Fraktion für die Sitzung des Ortsbeirats am 29.06.2021

Aufstellung von Verkehrspollern am Eingang des Verbindungswegs für Fußgänger zwischen Weilheimer Straße und Münchener Straße

Der Verbindungsweg zwischen der Weilheimer Straße und der Münchener Straße wird von den Delkenheimer*innen häufig frequentiert. Auf den angrenzenden Grünflächen spielen regelmäßig viele Kinder.

Allerdings werden der Fußweg und die angrenzende Grünflächen immer wieder von Autos befahren, etwa um Pakete schnell auszuliefern. Dies führt nicht nur zu Gefährdungssituationen mit spielenden Kindern, sondern ramponiert auch stark die bestehenden Grünflächen (vgl. nachfolgende Bilder).



Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass der Verbindungsweg zwischen Weilheimer Straße und Münchener Straße nicht mehr von Autos genutzt werden kann. Als eine schnelle und unkomplizierte Maßnahme bietet sich hier insbesondere der Einsatz von Verkehrspollern an.

Thomas Schwarze
Fraktionssprecher

Meike Jacobi
stell. Ortsvorsteherin